



Appel à candidature pour le Poste de Secrétaire général de la Fédération des Conseils Arabes de la Recherche Scientifique

Le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique (Direction Générale de la Recherche Scientifique) a le plaisir de porter à votre connaissance que la Fédération des Conseils Arabes de la Recherche Scientifique lance un appel à candidature pour le poste de son Secrétaire Général pour une durée de 3 ans renouvelable.

Le Secrétaire Général sera choisi parmi les personnalités scientifiques arabes, compétentes et productives en matière de recherche scientifique et technologique et qui ont une longue expérience dans la pratique et le management de la recherche scientifique.

Le candidat à ce poste doit appartenir à une institution de recherche arabe et maîtriser la langue anglaise, tant à l'oral qu'à l'écrit, en plus de son expérience administrative et sa vision prospective pour le développement des missions de la Fédération.

Ci-joint les critères requis pour la sélection du Secrétaire Général.

Les candidats intéressés à y postuler sont tenus d'envoyer leur dossier de candidature à la Direction Générale de la Recherche Scientifique (CV, copie des diplômes, liste des publications scientifiques, ...), à travers les établissements dont ils relèvent, et ce avant le **05 mars 2022**.